

「体育祭を終えて」

校長 徳 和則

校内の樹々の紅葉が進んでいます。いつもはゆっくりと紅葉していくのですが、今年度は急に校内の樹々の紅葉が始まった印象を受けます。秋から冬に。短い秋に、自然の樹々も驚いているのでしょうか。



さて、過日、第16回体育祭が無事に終了いたしました。練習時における9月の暑さを避けることを大きな目的として、時期をずらすこととしました。当日は少し肌寒かったですが、終始抜けるような青空に恵まれました。そんな中で、子どもたちは日頃の練習の成果をよく発揮してくれました。本部席から、見ていて印象的だったのは、観覧いただいていた保護者の方々の声援です。「がんばれ!」、「走れ!走れ!」、「ゴールまでがんばれ!」等、多くの声が聞こえてきました。ごきょうだいからの声援も非常にたくさんありました。温かい拍手もたくさんいただきました。あのたくさん声援のおかげで、それぞれの子どもが本当に輝くことができました。個々で課題は違いますが、今年の体育祭を糧に、子どもたちは来年度の体育祭に臨みます。成長した子どもたちを来年度も大きな声で応援してあげてください。

結びに。少しずつですが、本校でも、感染症が増えてきています。体調が悪いようでしたら、早めの受診をよろしくお願いいたします。学校での感染予防にも努めてまいります。

2学期末懇談会

《12月16(月)・17(火)・18(水)・19(木)・20(金)》

懇談会は1日2名の予定で実施します。上記の日程と次の時間(13:40~14:10・14:15~14:45)で実施できますよう、ご協力をお願いします。懇談では、「個別の指導計画」をもとに、教科学習や行事等、2学期の学校での様子を学級担任がお伝えします。2学期を振り返って子どもたちの成長を確かめ合う良い機会です。子どもたちにとって有意義な懇談となりますよう、ご協力よろしくお願いいたします。

保護者カード携行のお願い

学校の安全管理の一環として、入構時に保護者カードの確認をさせていただくことがあります。ご来校の際、必ず保護者カードをご持参、ご着用いただきますようご理解とご協力のほど、よろしくお願いいたします。



地震・火災避難訓練について

実際に起こりうる地震や火災などの災害は、予測不可能なものです。12月の避難訓練では、児童生徒に告知せず実施し、災害に備えたいと思います。

つきましては、裏面のにわだに通信の行事予定には「地震・火災避難訓練」の記載をしていますが、各学年の学年だよりの学校行事欄には、「地震・火災避難訓練」の記載はいたしませんので、ご理解のほどよろしくお願いいたします。

なお、告知が必要なお子様には、担任等で個別に対応させていただきます。

何か気になること等ございましたら、連絡帳やお電話等でご連絡ください。

芸術鑑賞会（12月12日）のお知らせ

12月12日（木）に芸術鑑賞会が本校体育館で開催されます。今年度は、午前に小学部、午後に中学部が清教学園高校吹奏楽部の演奏を鑑賞します。この鑑賞会にかかる費用は学校徴収金（教材行事費より）とPTA運営活動費から充当します。今年度は、保護者の方のご観覧はできませんのでご了解ください。

演目（予定）：組曲「惑星」より木星のメインテーマ（ホルスト）、ラデツキー行進曲（J. シュトラウス）、銀河鉄道999、ジブリ映画メドレー、楽器紹介 等

共同募金 ありがとうございました！

今回の共同募金活動では 円が寄せられました。

これらを 「赤い羽根募金」へ 円

「歳末助け合い募金」へ 円

「赤十字募金」へ 円

送金させていただきました。たくさんのご協力をいただき、ありがとうございました。